
Les notes du cours du 7 mars 2022 

L’INTERROGATION EN FRANÇAIS  

DE LA PHRASE DÉCLARATIVE À LA PHRASE INTERROGATIVE 

Tu as faim.  
 

1. Tu as faim ? – informel,oral, familier 
2. Est-ce que tu as faim ? – neutre, standard 
3. As-tu faim ? – savant, formel  

 

 

ATTENTION A LA PRONOCIATION DU PRONOM PERSONNEL SUJET- IL VA 

TOTALEMENT COLLÉ AU VERBE DANS LA PRONONCITATION 

Nous parlons  - nousparlons 

Vous avez – vousavez  

Ils ont trois enfants 

Ilssont troisanfant 

Je parle – jeparle 

Ils sont – ils ont 

[ils]         [ilz] 

 

Je ne sais pas  

Elles sont mannequins – Elles ont de jolies jambes  

Ils sont chanteurs – ils ont une belle voix 

Ils ont de belles voix 

Elles sont architectes. Elles ont une belle maison. 

Elles de belles maisons. 

Il est lycéen – il a un gros cartable  

Ils sont lycéens – ils ont de gros cartables –  



 

Est-ce  que tu as ... ton, ta, tes  

 

Oui, j’ai mon, ma, mes 

 

Nous avons  

Nous n’avons pas  

Nous – vous – ils – elles   

-il – ils  

-elle – elles 

 

Je passe le week-end chez ma famille. 

Je vais chez moi, après le cours de français. 

Je suis très content chez moi. 

Je travaille chez TELÉFONICA  

Je travaille chez OPEL  

 

C’EST LE FILS DE CLAIRE ET SAMIR    - LA FILLE 

C’EST LE COUSIN SILOÉ ,          - LA COUSINE 

C’EST LE DEMI-FRÈRE DE ÉLIOT ET TÉO  

C’EST LE NEVEU DE CÉCILE, SEB,   LA NIÈCE 

C’EST LE PETIT-FILS CHANTAL ET GUY   LA PETITE -FILLE 

C’EST L’ARRIÈRE PETIT-FILS (BISNIETO) DE MARGUERITE ET ARMAND 

LES PARENTS - LES GRANS-PARENTS  --- LES ARRIÈRE-GRAND-PARENTS 

LES BEAUX-PARENTS – LE BEAU-PÈRE – LA BELLE-MÈRE  

LE BEAU-FRÈRE –  LA BELLE-SOEUR  



LA SOEUR  

Elle est célibataire – marié – séparé- divorcé-veuf(veuve) 

La tante – l’oncle   

Qui est-ce ? 

C’est MARIA, c’est ma soeur. Elle est mariée à Roberto, elle habite à Navia, 

elle a 54 ans, elle a deux enfants – Roberto et Lucía – elle a deux petits-

enfants   

C’est mon grand-père . Il est décédé  

Parrain, marrain   

Filleul – filleule –  

 

LA BELLE- MÈRE / LE GENDRE (el yerno, hijo político) 

 

 

 

 

 


